
Bodenstütze für
Drucktastereinheit

Die Bodenstütze Classic 70x70 mm steht in den Höhen 2000 mm, 2300 mm und 2500 mm auch für den Einsatz von
Drucktastereinheiten zur Verfügung (Drucktastereinheiten sind nicht im Lieferumfang enthalten).

Die Installation sowie die Bedienung werden vereinfacht. Ein Schutzblech, welches sich an der Bodenstütze befestigen
lässt, beugt einer unbeabsichtigten Aktivierung vor. 

Folgende Farbvariante ist standardmäßig erhältlich: Zinkgelb (RAL 1018). Individuelle Farbwünsche unserer Kunden
lassen sich auf Anfrage realisieren. 

Befestigungsmaterial (Bodenanker) sowie Fuß- und Abschlusskappen sind inbegriffen.

The Classic 50x50 and Premium 70x70 posts, both available in heights of 2000, 2300 and 2500 mm, are designed to
accommodate up to five push buttons (not included) for enhanced usability and a neat installation.

These posts feature a standard design that simplifies handling and maintains a clean appearance. Each is equipped
with a cover plate that serves as a protective guard against accidental activation, ensuring both functionality and safety
in their application. With their versatile dimensions and thoughtful design, these posts provide a practical solution for
integrating control elements into various settings.
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Modelle

Posts 70x70mm 3 artikel

ARTIKEL / BESCHREIBUNG HÖHE (MM) FARBE

P13-200-A01 2000 Zinc Yellow (RAL 1018)

P13-230-A01 2300 Zinc Yellow (RAL 1018)

P13-250-A01 2500 Zinc Yellow (RAL 1018)

Posts 50x50mm 3 artikel

ARTIKEL / BESCHREIBUNG HÖHE (MM) FARBE

P11-200-A01 2000 Zinc Yellow (RAL 1018)

P11-230-A01 2300 Zinc Yellow (RAL 1018)

P11-250-A01 2500 Zinc Yellow (RAL 1018)
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Verwandte Produkte

POSTS

Verlängerung Bodenstütze

Für die Bodenstützen Premium (70 x 70 mm) sind in der Farbvariante Zinkgelb (RAL
1018), Graphitschwarz (RAL 9011) und Verkehrsrot (RAL 3020)
Verlängerungskomponenten in den Längen 750 mm, 1300 mm,...

22 artikel

Fußabdeckung

Die Abdeckung sorgt für einen sauberen Abschluss und eine einfache Reinigung.
Bestehend aus zwei Teilen, welche sehr einfach zusammenfügbar sind.

1 artikel

Schutzkappen

Zur Anbringung von Türstreben oder Gitterkabelbahnen sowie zum Verschluss von
nicht verwendeten Lochungen.

4 artikel

Unterlegscheiben

Für Höhenanpassung der Bodenstützen auf unebenem Untergrund.

2 artikel

X-Cup

Eine Alltagsbegegnung innovativ umgesetzt: Mit X-Cup für die Schutzeinrichtung X-
Guard bietet Axelent für das schnelle Abstellen von Tassen und Bechern einen
praktischen Helfer. Die Halterung lässt...

1 artikel
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